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OGGETTO: 
ELEZIONE DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
 
 
L'anno duemilaquattordici addì dieci del mese di Giugno con inizio alle ore 19:20 e in continuazione nella sala delle 
adunanze Consiliari, convocato dal Presidente del Consiglio, si è riunito il Consiglio Comunale. 
 
 
Presiede CAVALLONE FRANCESCO che, prima dell'inizio dei lavori ha proceduto all'appello nominale riscontrando la 
validità della seduta e dichiarando la stessa aperta risultando presenti le seguenti persone: 
 

 
N° Cognome e Nome Carica Presenze 

1 CAVALLONE 
FRANCESCO SINDACO Presente 

2 LOMBARDI GELSOMINA ASSESSORE Presente 
3 GIORDANO LUIGI ASSESSORE Presente 
4 LOPARDO ANTONIO ASSESSORE Presente 
5 GAROFALO VINCENZO ASSESSORE Presente 
6 FERRARI DOMENICA ASSESSORE Presente 

7 SANTORIELLO 
MICHELE CONSIGLIERE Presente 

8 GALLO ELENA CONSIGLIERE Presente 
9 STABILE MARIA CONSIGLIERE Presente 

    

 

N° Cognome e Nome Carica Presenze 
10 SPOLZINO NICOLA CONSIGLIERE Presente 
11 DI DOMENICO ANGELA CONSIGLIERE Presente 
12 FARINA OLGA CONSIGLIERE Presente 

13 SANTARSIERE 
ANTONIO CONSIGLIERE Presente 

14 PINTO ERMINIA CONSIGLIERE Presente 
15 COLUCCI GIUSEPPE CONSIGLIERE Presente 
16 GALIANO MICHELE CONSIGLIERE  
17 CARDANO LUIGI CONSIGLIERE Presente 
        

 
PRESENTI: 17 - ASSENTI: 0 

 
 
Partecipa alla seduta il Segretario Comunale ESPOSITO CIRO che provvede alla redazione del presente verbale 



 
 IL SINDACO - PRESIDENTE, preliminarmente illustra le modalita’ riguardanti la 

istituzione e la successiva nomina del Presidente del Consiglio,cosi’ come previsto dallo 

Statuto comunale e dal Regolamento.  

 Il Consigliere COLUCCI Giuseppe, augura a tutti buon lavoro.Precisa che la 

Minoranza consiliare rappresenta 3/4 dei cittadini, per cui ritiene che sia un atto di 

democrazia e di rispetto nei confronti di chi non ha votato l’attuale maggioranza,che il 

Presidente del Consiglio venga individuato dalla Maggioranza, scegliendolo tra le fila della 

minoranza. Auspica che tale scelta ricada su una donna. 

Il Vice Sindaco GIORDANO Luigi, ringrazia per l’incarico conferitogli, in particolar 

modo ringrazia l’ass.Lombardi per avergli concesso la possibilita’ di assumere la carica di 

Vice Sindaco pur avendo la stessa ottenuto un maggior consenso elettorale. In merito alla 

proposta del cons.Colucci, ritiene che la stessa potrebbe essere presa in considerazione 

se lo stesso Cons.Colucci rappresentasse il 75% degli elettori. Ricorda che tempi addietro 

non e’ stata mostrata la stessa sensibilita’ evidenziata in questa occasione.  

 Il Cons.COLUCCI Giuseppe ricorda che all’epoca in cui il Vice Sindaco 

Giordano siedeva tra i banchi della minoranza la figura del Presidente non era ancora 

stata prevista perche’ la stessa e’ stata istituita nello Statuto redatto nel 2004 quando egli 

stesso era Sindaco. In merito alle deleghe conferite chiede come mai non e’ stato delegato 

ad alcuno il ramo delle opere pubbliche. 

 Il Cons.CARDANO Luigi si chiede come l’Assessore Garofalo sia anche 

capogruppo. Si dichiara favorevole alla nomina di tutte le cariche che l’Amministrazione 

intende promuovere, purche’ non venga corrisposto alcun emolumento. Spera che le 

nuove leve abbiamo piu’ sensibilita’ democratica.Invita ad onorare i pagamenti. Dichiara 

che la sua sara’ un’opposizione costruttiva per il bene del Paese. 

 Il Cons.GALIANO Michele si augura che alle parole seguano i fatti. Spera in 

un’apertura per un dialogo costruttivo con i componenti della minoranza. Ritiene che 

possa essere un bel segnale eliminare o ridurre le indennita’.Non ritiene necessaria 

l’istituizione del Presidente specie se comporta costi. Si dichiara pronto a collaborare con 

l’’Amministrazione se questa dimostra la stessa disponibilita’. Invita a rispettare il 75% 

della popolazione di Sala Consilina che viene rappresentato dalla Minoranza consiliare. 

Dichiara la propria appartenenza al Gruppo di Forza Italia. 

 Il Cons.PINTO Erminia augura buon lavoro a tutti. Ritiene che potrebbe 

essere un bel gesto quello chiesto dal cons.Colucci, ma crede che la Maggioranza deve 

assumersi tutte le responsabilita’ che il particolare momento richiede. Ritiene che attribuire 



al Gruppo di Minoranza una figura rappresentativa quale e’ quella del Presidente del 

Consiglio, potrebbe significare un coinvolgimento nei compiti che spettano 

all’Amministrazione che ha vinto e che pertanto deve assumersi le responsabilita’ di tutte 

le decisioni che prende. Ringrazia il gruppo di Minoranza per aver pensato alla sua 

persona al fine di ricoprire tale carica,ma ritiene di non dover essere una figura da tutelare, 

cosi’ come non crede che debba essere necessariamente una donna, in quanto 

tale.Ribadisce che spetti alla Maggioranza. Relativamente agli emolumenti non ritiene che 

rinunciare alle indennita’ spettanti sia utile mentre ritiene che i soldi che vengono spesi per 

mantenere attenzione e impegno debbano fruttare dieci volte tanto. Ritiene che chi arriva 

in Consiglio Comunale deve studiare molto e credere nell’impegno assunto;sottolinea che 

un assessore deve crederci ancora di piu’; deve avere il tempo da sacrificare al proprio 

lavoro per amministrare pertanto ritiene che tale impegno vada retribuito, convinta che cio’ 

sia una “garanzia gigantesca della democrazia”; aggiunge che, chiunque, 

indipendentemente dalla classe di appartenenza e dal lavoro che fa, entra al Comune con 

la consapevolezza che la cosa piu’ importante e’ lavorare e operare bene. 

 Il SINDACO condivide in pieno l’intervento del Cons. Pinto; evidenzia che il 

compito del Sindaco e degli Assessori comporta un impegno quasi assoluto; la 

formalizzazione delle cariche avvenuta stasera e’ un atto relativo rispetto al lavoro che gia’ 

tutti i consiglieri hanno iniziato a svolgere nell’interesse di Sala Consilina; precisa che 

ognuno toglie tempo al proprio lavoro qualsiasi esso sia; Afferma che gia’ nel passato c’e’ 

stata la rinuncia alle indennita’, la qualcosa potrebbe avvenire anche per il futuro se ci 

dovessere essere la necessita’. Relativamente alla scelta del Capogruppo ritiene che la 

nomina dell’ass.Garofalo e’ una manifestazione di stima e di fiducia nei confronti dello 

stesso. Invita al rispetto delle regole sul funzionamento del Consiglio. Sul ruolo del 

Presidente  tiene a precisare che trattasi di un ruolo non esecutivo, ma super partes a 

garanzia del Consiglio. Sulle deleghe spiega che la scelta di suddividere la Polizia Urbana 

e la viabilita’ e’ legata all’obiettivo di attenzionare due persone su questi temi che in 

sinergia tra di loro possano porre un rimedio ad una problematica particolare; per la 

delega ai Lavori Pubblici riferisce che per il momento e’ affidata ad interim al Sindaco che 

al momento opportuno si avvarra’ dell’aiuto che riterra’ piu’ adatto. 

A domanda del cons.Galiano il Sindaco, precisa che anche se all’ordine del giorno 

e’ riportato come oggetto l’elezione del Presidente, in effetti si riferisce alla istituzione 

come previsto dallo Statuto, successivamente si procedera’ all’elezione. 



 Il Cons.COLUCCI afferma che gli emolumenti sono sacrosanti e vanno 

percepite per rispondere dell’operato di chi li percepisce. 

 Non vi sono altri interventi, per cui, 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
RICHIAMATO lo Statuto comunale approvato con atto deliberativo n.18 del 28/4/2004, 

attualmente vigente; 

VISTO l’art.26 di detto Statuto il quale stabilisce la facolta’ di prevedere la figura del 

Presidente del Consiglio che viene istituito con deliberazione di Consiglio Comunale e 

viene eletto fra i consiglieri in carica, limitandola alla durata del mandato elettorale del 

Consiglio in carica; 

DATO ATTO che questo Consesso si e’ rinnovato nelle ultime consultazioni del 25 maggio 

scorso; 

RITENUTO doversi avvalere della facolta’ di istituire detta figura per l’intera durata del 

mandato elettorale del Consiglio in carica ad ulteriore garanzia e trasparenza nei confronti 

dei componenti di questo consesso per l’espletamento del proprio mandato e della intera 

cittadinanza; 

VISTO il vigente Regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale il quale al 

comma 3 dell’art.3- prevede che il Presidente del Consiglio e’ eletto dal Consiglio nella 

prima seduta successiva a quella in cui e’ stata decisa con deliberazione l’istituzione di 

tale figura; 

RILEVATO che a tale figura spetta l'indennita' di funzione prevista dal D.M.I. 4/4/2000 
n.119; 
VISTO il D.L.18/8/2000,n.267; 

VISTO lo Statuto Comunale; 

ACQUISITO il parere di cui all’art.49 del D.LGS 267/2000 e successive modificazioni ed 

integrazioni; 

CON VOTI  favorevoli 13 e 4 astenuti (si astengono i consiglieri 

Santarsiere,Colucci,Galiano e Cardano) 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
1)Di istituire, per i motivi espressi in narrativa, in esecuzione di quanto previsto dallo 

Statuto comunale, la figura del Presidente del Consiglio Comunale per l’intera durata del 

mandato elettorale del Consiglio Comunale in carica da eleggere con successivo atto fra i 

consiglieri comunali; 

2)Di dare atto che a tale figura spetta l'indennita' di funzione prevista dal D.M.I. 

4/4/2000,n.119. 



  
PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA E CONTABILE 
Ai sensi dell’art. 49, comma 1, del T.U.E.L. n.267 del 18.08.2000, si esprime parere POSITIVO in ordine alla 
regolarità tecnica della su estesa proposta di deliberazione. 

Li',9/6/2014  IL SEGRETARIOGENERALE-DIRIGENTE AREA AA.GG. 
f.to Dr.Ciro Esposito 



 
 
 

 

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

IL PRESIDENTE 
F.TO CAVALLONE FRANCESCO  

IL SEGRETARIO COMUNALE 
F.TO ESPOSITO CIRO  

 
 

La su estesa deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio on-line del sito web istituzionale del Comune in data 
odierna per la prescitta pubblicazione di quindici giorni consecutivi. 
 
Li, 12-06-2014  

Il Segretario Comunale 
 

F.TO ESPOSITO CIRO 
 

 
** PER COPIA CONFORME ALL'ORIGINALE PER USO AMMINISTRATIVO. ** 

Li, 12-06-2014  

IL SEGRETARIO COMUNALE 
 

 

Il sottoscritto Messo comunale certifica che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on-line 
del sito web istituzionale del Comune dal __________ al __________. 
 
Li, _______________ 

F.TO IL MESSO COMUNALE 
 

 
 
Si dichiara che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _______________, ai sensi e per gli effetti dell'art. 134 - 
3° comma - T.U. 267/2000 e ss. mm. 
 
Li, _______________ 

F.TO IL SEGRETARIO COMUNALE 
 

 

 


